

かかあめのまど

連合町内会活動報告

連合町内会長就任の
ご挨拶

連合町内会長 綱掛 正志

向暑の候、町内の皆様におかれましては益々ご清栄のことと心からお喜び申し上げます。日頃は町内会に対しましてご理解ご協力いただき誠に有り難く厚くお礼申し上げます。

さて、挨拶が遅れ申し訳ございません。本年度連合会の会長を務めさせてもらいます下組町内会長の綱掛正志です。前期二年間重合の役員として学ばせて

今間連合の役員として学ばせてもらつた経験を糧に本年度は少し改革を考えております。まず手始めに、総会から町内会に所属されている各団体長さんの総会への参加をお願いし、また体育部会にも参加をお願いしていきます。町内会の活性化が目的です。ご理解、ご協力よろしくお願ひ申し上げます。

定期総会開催

四月二十一日(日)、町民会館において平成二十五年度の定期総会を開催しました。主な議事は次のとおりです。

○平成二十五年度主要事業	○町民運動会	○広報紙発行
○敬老会	○ターゲット・バードゴルフ大会	五月
○市民体育大会	○ゲートボール大会	六月
○ビーチボール大会	○グランドゴルフ大会	七月
○河川清掃	○盆踊り	八月
○やつさ祭り		二月

平成25年度深町連合町内会予算書			
収入の部		支出の部	
科 目	金額(円)	科 目	金額(円)
前年度繰越金	1,365,933	活動費(体育部)	555,000
一般会計	888,000	役員活動費	50,000
益行事特別会費	222,000	行事費	785,000
市助成金	840,000	助成金	200,000
諸 収 入	0	諸 費	85,000
利 息	100	負 担 金	37,300
		事 務 費	40,000
		会 議 費	30,000
		予 備 費	1,533,733
合 计	3,316,033	合 计	3,316,033

平成24年度深町連合町内会収支決算報告書			
収入の部		支出の部	
科 目	金 額 (円)	科 目	金 額 (円)
前年度繰越金	1, 059, 405	活動費(体育館)	543, 961
一般会計	1, 154, 400	役員活動費	50, 000
益行事特別会計	222, 000	行事費	906, 647
市助成金	849, 800	助成金	200, 000
雑 収 入	32, 500	諸 費	85, 000
		負担金	36, 800
利 息	158	事務費	31, 593
		会議費	11, 569
		予備費	86, 770
		繰 越 金	1, 365, 933
合 计	3, 318, 263	合 计	3, 318, 263



「ふかまちのまど」 ホームページのアドレスは
<http://www.jcat.ne.jp/~fuka/top.html>

第九回三原市民ターゲット・
バードゴルフ大会 優勝!!

ターゲット・
バードゴルフ担当 天木雅之

第九回三原市民ターゲット・
バードゴルフ大会が五月十二日
(日)、三原運動公園陸上競技場
にて市内二十七チーム八十一名
の参加で行われました。深町からは四チーム十二名の
選手が参加しました。成績は次のとおりです。

「当たり前のこと」とはどんなことでしょか。「一生懸命勉強する」「一生懸命部活動をする」「人をいじめない」「人に迷惑をかけない」「元気のいいあいさつをする」等が、これらは全て生徒が大人の間でよく聞かれる言葉です。そして、人間の間で最も頑張ることができるのが、「一生懸命そうじをする」です。これは、社会に出た時に、厳しい社会に適応するための重要な素質です。



「当たり前のことを当たり前に」

謹んでお悔やみ申し上げます
綱掛キヨ子様 (九七歳)
(下組三班) 五月十六日
岡本多美子様 (九五歳)
(中組仲城講) 五月十七日

時は金なり。時間は万人、万物に全て平等に与えられていて、金錢では買うことはできないとのように有効に使うかで、人生も変わつてくると思われます。でも大切なものです。これをどてその域に達しているようです。名人・達人は傍目からみると天才と思われがちですが、いざれも人の何倍も努力や苦労をしてその域に達しているようです。先頃、国民栄誉賞に輝いたミスター・プロ野球・長嶋茂雄さんもその一人で、こんな逸話を聞いたことがあります。「深夜、巨人の全選手が寝静まつた頃、土井正三選手が『ブン・ブン』というものの音に気づいて目を覚ましたところ、長嶋選手が真っ暗な寝室で何回も何回もバットを全力で素振りをしていた。もしも隣で寝ていた土井選手が不意に起き上がりついたら、土井選手の頭は悲惨なことに・・・」。大人物は少しの時間も無駄にせず、大切に使う人だと思います。

守して生活改善を進める目的で
大正九年に定められたとのこと
です。時間も日にちも分
からなかつた大昔では、
日にちを知る人を日知り
聖者として、敬い慕つて
いたといいます。聖を「ひ

◆連合町内会	ゲートボール大会	十六日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	小学校・幼稚園	P T A 役員会・芋苗植え
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	二中保育体験実習	フレーベル祭
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	基礎・基本学力状況調査	五日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	ぴよびよハウス	六日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	クラブ活動	一日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	広島交響楽団鑑賞会	十二日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	参観日	十四日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	放課後子ども教室	十九日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	参観日・英語教室	二二日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	お楽しみ会	二一日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	交通安全教室・人形劇観劇	二四日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	・高校	三二日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	・中学校	三八日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	・小学校	五四日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	防犯教室	三七日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	廃品回収	十三日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	如水館	十四日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	面接週間	十五日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	・身だしなみ週間	二五日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	振興会総会・保護者会	二二日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	校内大会	二二日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	才人ダンススクール	二二日
▼▼▼▼▼▼▼▼▼▼	全校生徒朝会	二二日

第六章

元気いっぱい
やる気いっぱい

深小学校教諭 久保田 智
この度の人事異動で深小学校に転勤してまいりました。深小学校の第一印象は、子どもたちは元気がよく素直な子がたくさんいる学校だなという感じを持ちました。

これまで勤務した学校では、冬の期間の数週間だけ持久走の練習で走ったことはあります。けれども一年間続けて走るといふのは初めての経験です。四月当初は少し不安でしたが、この一ヶ月間走つてみて、毎日走ることに体が少しずつ慣れてきて、いるなという実感を持つことができるようになつてきました。これから一年間、子どもたちと一緒に持久走練習をしながら体力づくりに取り組んでいきたいと思つています。

そして、学校教育目標である「自ら学び、感性豊かな、笑顔いっぱいの子どもの育成」を目指してがんばります。よろしくお願いします。

「いっぽいあさぼう!」
日時 六月十一(火) 十時
場所 深幼稚園
持参物 水分補給用の水筒

六七一七二三

収 入		支 出	
項 目	金額(円)	項 目	金額(円)
緑越金	46,381	電 気 代	83,516
委託金	227,695	ガ ス 代	23,893
会場使用料	0	水 道 代	49,481
利 子	20	灯 油 代	4,878
		淨化槽管理費	97,895
		消 耗 品 費	1,398
		事 務 費	2,030
		小 計	263,091
		次 年 度 緑越金	11,005
合 計	274,096	合 計	274,096

三、平成二十四年度收支決算	◆町民会館使用は 管理人 乗兼利行(八六三一五一四) へ申し込みください。	副館長 長綱掛正志 林洋祐 廣川弘之 会計監査 重延榮策 寺田 弘
---------------	---	---

平成二十五年度の町会館運営委員会を四月二十一日（日）に開催しました。主な議事は次のとおりです。

田代公民館運動激励公演会開催

町民会館だより

A black and white photograph of a dense, sprawling floral arrangement, possibly a corsage or a small bouquet, featuring various flowers and leaves.

深小P.T.A.だより

PTA会長に就任して
深小PTA会長 丸山

中組 仲嶋講 竹内ひろみつ

庭に来る目白鶯小鳥らに
蜜柑を置けば 鴉攫からすさらいて

深小PTA会長 丸山 聰
今年度、PTA会長を務めさせていただく事になりました。
丸山聰と申します。平素より、PTA活動へのご支援、誠にありがとうございます。
この度、PTA会長をお引き受けするにあたり、身の引き締まる思いと同時に、果たして自分に務まるのだろうかといふ不安もありますが、一年間精一杯不頑張ろうと思つております。

深町子どもを守る会

行程
六月十日（月）



ピツコロだより
(多機能型就労支援事業所)

さつきの便りが聞こえ出した途端、真夏日が続き、季節は夏を思われる日が続いています。ピッコロ周辺では、蛙の声に交じり気の早い蝉の声が時折聞こえます。ピッコロでは今、日々草やサ

途端真夏日が続季節は夏を思わせる日が続いています。ピッコロ周辺では蛙の声に交じり気の早い蝉の声が時折聞こえています。ピッコロでは今、日日草やサルビアが満開を迎えて、秋用の苗の準備に入ります。深の里でも田植えが終わり、葉野菜の収穫が全盛期を迎えています。トマト、キュウリの苗も順調に育ち、皆さんの食卓にお届けできる日も遠くないと思われます。ピッコロ、深の里にも着実に夏の足音が聞こえてきます。

一位	金子勝彦	谷岡義昭
二位	高崎修	(深町中組)
三位	金子勝彦	(和田町)
ベスグロ	金子勝彦	六八

第二十七回三原市ターニング・ バードゴルフ大会